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经历新冠肺炎大流行两年沉寂 东爪哇三马林达同乡会首次举行联谊会

【本报讯】据中国驻棉
兰总领馆消息：8 月 25 日
至 26 日，中国驻棉兰总领
事张敏参加苏北省投资
工 作 组（North Sumatra In-
vestment - NSI）组 织 的 由
有关国家驻棉兰总领事
和名誉领事参加的对该
省重点投资项目的实地
考察活动。考察项目包
括棉兰工业园、双溪芒克
经济特区、多巴湖火山口
旅游区开发项目和位于
西玛仑坤县的印尼国营
第四种植园公司。参加
考察的还有马来西亚驻
棉 兰 总 领 事 Aiyub Bin

Omar、新加坡驻棉兰总领
事 Edmun Chia、印 度 驻 棉
兰 总 领 馆 领 事 助 理 Amit
Sharma、荷兰驻棉兰名誉
领 事 Ony Hindra Kusuma、
德 国 驻 棉 兰 名 誉 领 事
Daniel Adyaksa Darmadi、东
帝 汶 驻 棉 兰 名 誉 领 事
Irawan 和丹麦驻棉兰名誉
领事 Hendra Wijaya Kesuma
等。许七一商务领事陪
同。

临行前，苏北省省长
艾迪会见了考察活动参
与者并表示，苏北省迫切
需要吸引更多外国和国
内投资，希望此次考察活

动有助于扩大有关国家
对苏北省的投资。省政
府将继续为投资者提供
相关协助和便利。

考察期间，张总领事
仔细询问各项目方当前
招商或经营面临的难点
和障碍，主动与其分享基
础设施尤其是道路建设
先 行 等 中 国 发 展 经 验 。
在考察多巴湖火山口旅
游区开发项目时，张总领
事表示，2019 年来印尼的
中国游客达到 200 多万，
除传统的热门旅游目的
地巴厘岛外，越来越多的
中国游客开始把目光投

向包括多巴湖在内的印
尼其他地方。相信疫情
过去之后，随着中国的中
等收入群体不断增长，出
境旅游人数还会逐年增
加，作为印尼国家五个旅
游战略区之一的多巴湖
将会吸引更多的中国游
客前来旅游观光。总领
馆愿继续为推动两国旅
游业合作发挥积极作用。

张总领事还与陪同考
察的苏北省政府秘书长
努格罗赫等官员进行了
深入交流，表示佐科总统
于今年 7 月成功访华，成
为北京冬奥会后中方接

待的首位外国元首，这充
分体现了双方对发展中
印 尼 关 系 的 高 度 重 视 。
两国元首达成了一系列
重 要 共 识 ，双 方 续 签 了

“一带一路”与“全球海洋
支点”构想合作谅解备忘
录 ，签 署 了 多 份 合 作 文
件，成果丰硕。感谢苏北
省政府长期以来重视中
印尼友好合作和对总领
馆工作的大力支持和帮
助。今年是广东省和苏
北省结好 20 周年，总领馆
将以此为契机，继续致力
于推动中国和苏北省各
领域的交流与合作。

【本报讯】由 于 新 冠 肺
炎大流行，两年没有举办
任何活动，现在东爪哇三
马 林 达 同 乡 会 于 2022 年
8 月 26 日在泗水 Tristar 餐
厅举行首次联谊会。

来自东加里曼丹的前
国 企 部 长 余 世 甘（Dahlan
Iskan）与 夫 人 Nafsiah Dah-
lan 出席了此次活动；数百
名三马林达同乡欢迎余世

甘先生的到来。
余世甘向来宾们介绍

了 来 自 庞 越（ Probolinggo）
的 Nurul Jadid 习 经 院 的 王
小明（Novi Basuki）；王小明
在中国完成了本科、硕士
与研究生的大学教育。

余 世 甘 表 示 ，我 的 普
通话远不如王小明，王小
明 用 中 文 完 成 其 博 士 论
文。

余 世 甘 声 称 ，其 创 立
的 基 金 会 每 年 都 会 派 出
350 名 来 自 全 各 地 的 准 大
学生到中国学习。因为新
冠肺炎大流行，两年来，无
法 提 供 奖 学 金 到 中 国 学
习。许多来自习经院的学
生获得了前往中国的奖学
金 。 目 前 ，庞 越 和 锦 石
（Gresik）的 习 经 院 学 生 多
数可以说普通话。

东爪哇三马林达同乡
会 主 席 胡 建 章（ Chandra
Wurianto Woo）表 示 ，两 年
前，我们在九龙餐厅举行
元宵节活动，为教师和老
人提供不少赞助。希望，
以后我们可以再次举行赞
助活动。

当 晚 ，胡 建 章 向 郑 锦
亮 老 师（ Tedja Surya）颁 发
了奖状。

作为东爪哇三马林达
同乡会的成员，郑锦亮老
师每周四教授唱歌，至今
已有 20 年了。

郑 锦 亮 老 师 表 示 ，东
爪哇三马林达同乡会的成
立是为了加强旅居东爪哇
三马林达同乡之间的兄弟
情谊。

锡江黄氏宗亲会顾问
黄达明（Sutarmin Wijaya）也

发表了热情洋溢的讲话。
节 目 主 持 人 Anies

Rungkat 对出席联谊会的嘉
宾 和 节 目 助 兴 者 表 示 感
谢。

联谊会活动中，三马林
达同乡轮流唱歌。最后，全
体 三 马 林 达 同 乡 合 影 留
念。联谊会活动结束后，三
马林达同乡依依不舍离开
会场。 (VIVI/亮剑)
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